



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Dezember 2022

Beruf & Bildung, Homepage

### **Oberbürgermeister empfängt international Studierende im Rathaus**

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende lädt die international Studierenden der Hochschule RheinMain (HSRM) und der Hochschule Fresenius am Freitag, 9. Dezember, um 14 Uhr zum Empfang in den großen Festsaal ein.

„Wir möchten damit die International Studierenden in Wiesbaden willkommen heißen und gleichzeitig die internationale Ausrichtung der Hochschulen wertschätzen, denn die ist für das Leben in einer globalisierten Welt unerlässlich“, beteuert OB Mende.

Nach der Begrüßung durch Gert-Uwe Mende und den Grußworten der Präsidentin Dr. Eva Waller der Hochschule RheinMain und des Dekans Dr. Rainer Türck von der Hochschule Fresenius berichten Studierende von ihrem Studien - Aufenthalt in Wiesbaden.

Für die HSRM erläutert Andrea Maillard aus Chile ihre Studienerfahrung an der Wiesbaden Business School. Mariyam Habibi ist Studentin aus dem Iran und erzählt über ihr Studium im Fachbereich Wirtschaft & Medien an der Hochschule Fresenius.

Durch das kleine Programm führt Mohamed Bouraatour, der Elektro- und Luftfahrttechnik an der HSRM studiert. Musikalisch begleitet wird der Nachmittag durch Jazz Musik mit Nicolas Hering.

Zum Ausklang geht es gemeinsam, frisch gewappnet mit einer Wiesbaden Glühweintasse, über den Weihnachtsmarkt.

+++